



... die Verlobung mit Frau Kabutzki war ein Jux beim Bockbierfest ...

geht mir über alles, weil ich selber schon öfters den Verdacht hatte, man könnte mal denken, ich inseriere nur wegen Geld.

Habe immer große Vorliebe für Familienleben und gemütliches Heim gehabt und mit ehrlichen Absichten inseriert. Was Ihre Frage betrifft, ob Liebe dabei war, kann ich keine zusagende Auskunft geben. Liebe ist eine Sache, die ich nur in Romanen gefunden habe oder im Film. Habe aber bei den Damen immer

nur das Bestreben gefunden, von mir geheiratet zu werden. Habe es in einem Buttergeschäft, wo ich Expedient war, kennengelernt. Manches Fräulein wollte natürlich auch anders, aber die Hauptsache war doch immer, ob er mich heiratet, und da ist man eben vorsichtig. Hatte es nicht so gut wie mein Chef, der die Witwe vom Buttergeschäft geheiratet hatte. Natürlich waren alle Fräuleins hinter ihm her, als wenn die Witwe